

F-Junioren spielen beim Baienfurter Jugendcup

Geschrieben von: Matthias Meschenmoser
Samstag, den 07. September 2013 um 00:00 Uhr -



Nachdem sich die Sommerpause im Jugendfußball langsam dem Ende zuneigt, nahmen die F-Junioren am Samstagvormittag mit einer jahrgangsgemischten Mannschaft beim Jugendturnier der SG Baienfurt teil.

Im ersten Spiel traf man auf den VfB Friedrichshafen. Hier gingen die Ailingen schnell mit 2:0 in Führung, verpassten es aber das Spiel frühzeitig zu entscheiden. Dem Anschlusstreffer zum 1:2 folgte eine Minute vor Spielende der 2:2 Ausgleich für den VfB. Dies war auch der Endstand. Im zweiten Spiel hieß der Gegner SC Bürgermoos. Hier zeigten die Ailingen guten Kombinationsfußball, ließen Ball und Gegner laufen. Doch leider wurde das Tor trotz vieler Chancen nicht getroffen. Somit endete dieses Spiel 0:0 Unentschieden. Das dritte Gruppenspiel bestritt man gegen den Gastgeber SG Baienfurt I. Dieses Spiel war ein Sinnbild zu den ersten beiden Gruppenspielen. Nach der 1:0 Führung wurde das Spiel etwas aus der Hand gegeben und man verlor letztlich unglücklich mit 1:2.

In der Trostrunde (Plätze 9–12) wurde das erste Spiel verdient mit 3:0 gegen die SG Baienfurt II gewonnen. Im Platzierungsspiel um Platz 9 war die Luft dann ein wenig raus und man unterlag dem VfB Friedrichshafen. Somit erreichte man am Ende zwar nur den 10. Platz, gewann aber wichtige Erkenntnisse, was im Training noch verbessert werden muss.